

ESTRUCTURA DE COSTOS - ASSEPH

Los costes más importantes de nuestra empresa se dirigirán al alquiler de un establecimiento (oficina), como puede ser este establecimiento [Oficina en calle de Sant Ignasi de Loiola, 4, La Petxina, València](#), con un precio bastante asequible de 140 euros al mes, ya que cuenta con una buena localización, situada en valencia. Por otra parte nuestro costes también se verán reflejados en la compra de recursos (medicamentos, amueblado de oficina, dispositivos electrónicos), lo cual supondrá un coste de alrededor de 1800-2000 euros que nos permita hacer funcionar nuestra empresa, por otro lado, dependeremos de vehículos para transportar dichos medicamentos y recursos necesarios para atender las necesidades de nuestros clientes, cuyo coste se verá reducido los primeros meses ya que empezaremos con los vehículos de los miembros que conforman la empresa, ya que estamos todos en proceso de obtener la licencia de conducir y para entonces dispondremos de coche, sin embargo alrededor de 1000 euros irán destinados para el alquiler de furgonetas para el transporte de medicamentos para facilitar la compra y venta de productos, de la misma manera un factor muy importante a tener en cuenta es el coste que nos generará la gasolina (600 euros los primeros meses), ya que realizaremos largos viajes a distintos pueblos por lo tanto este sería nuestro coste fijo al lado de los medicamentos e impuestos, los cuales se pagarán los impuestos básicos como luz, agua, internet, de lo cual todo junto no debería superar la cifra de 400 euros. Por último deberemos pagar el sueldo respectivo a nuestros empleados y gestor, sin embargo los primeros meses la mayoría de nuestros empleados serán personas voluntarias de confianza para poder llevar a cabo nuestra idea de empresa, al igual que tendremos que llegar a un acuerdo entre los costes de los medicamentos con nuestro proveedores que no supere la cifra indicada arriba junto la compra de recursos y del amueblado de oficina. Finalmente para afianzar nuestros costes y que la empresa pueda crecer pediremos un sueldo a nuestros usuarios de inicialmente de 10 euros con la idea de subir este precio un poco más conforme el tiempo, ya que se trata de un precio bastante asequible para dicho colectivo.

Adjuntamos imagen de nuestro trabajo en CANVAS.

